

Diagnostican en Cuba nuevo caso importado de virus de Zika



La Habana, 23 julio (RHC)- Una nota del Ministerio de Salud Pública de Cuba informa que fue diagnosticado un nuevo caso importado de virus de Zika en el país, con el cual suman 28 hasta la fecha.

Se trata de un viajero cubano procedente de Santa Lucía, donde se encontraba por asuntos personales desde el pasado mes de enero, y que reside en el municipio de Santa Clara, provincia de Villa Clara.

Una vez comenzados los síntomas fue ingresado en el Hospital Provincial Arnaldo Milián Castro, de Santa Clara, y se le tomó muestra para estudio.

El 21 de julio último el laboratorio del Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí informó que el Pe Ce eRre en Tiempo Real en sangre resultó positivo a virus de Zika. El paciente continúa ingresado, con buen estado general y evolución favorable.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/100809-diagnostican-en-cuba-nuevo-caso-importado-de-virus-de-zika>



Radio Habana Cuba